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＜理事長挨拶＞「親子一緒の体験」需要の増加を感じます。 

令和 6年度の受託事業の特徴として「親子一緒に体験をしたい・させたい」というものが増えています。 

コロナ禍の影響も大きいのでしょうか、保護者の皆さんからも「子どもとの体験活動の方法・取り組み方が分か

らない」という声が多く届きます。大人自身も体験活動を楽しむ機会が減り、楽しさや学びを得る瞬間などの良

さを実感できていないようです。そんな背景があるからか、親子対象のイベント・事業への需要の高まりを感じ

ています。ここ数年で失ってきた様々な体験の中に「親子一緒に楽しむ時間」があるとしたら、子どもたちのた

めにも大好きな家族との楽しい時間を得る機会を作っていきたいと感じる 4か月でした。  理事長 橳島隼人 
 

◆5/26（日）スマイルキャンパス 2024 自然遊びコーナー運営 

前橋総合運動公園にて開催された「スマイルキャンパス 2024」に実行委員とし 

て参画しました。「あかぎの森のようちえん」としても自然遊びコーナーの運営 

を行い、多くの子どもたちに楽しんでもらうことができた 1 日でした。 

               スマイルステージではダンスパフォーマンス 

               もあり、最後には参加者全員で交流するため 

               レクリエーションゲームを楽しむ時間もあり 

               みんなで一緒に盛り上がりました。 

               ただ体験するだけではなく、いろいろな人とコミュニケーションをとったり 

               家族と一緒に考えて工夫して挑戦したり、人と繋がって楽しむ時間を意識し 

               て運営しました。子どもたちにとって良い学びの機会となっていたら幸いで 

               す。多くの方にご参加いただき、賑やかなイベントとなりました。（ぬで島） 

◆6/10（月）・7/2（火）群馬県私立幼稚園協会 ニューリーダーの会 研修会 

夏に実施される新任職員研修に向けて、運営のノウハウを学んでいただくための研修会を 2 回にわたって実施 

しました。30 代～40 代の先生方を中心に「国立赤城青少年交流の家」のアドベンチャーラリーの運営について 

体験をベースにした研修を受けていただきました。 

1 日目はまず、自分たち自身で体験をします。どんなことが楽しく、大変で、学びになるのか？良い指導をする 

ための体験をしていただきます。短い時間で駆け足の体験でしたが、多くを感じて受け取ってもらうことがで 

きました。 

2 日目は実際の指導方法、役割分担、進行の詳細についても一緒に検討・作成しました。前回の体験をもとにそ 

れぞれが感じたこと、注意事項を話し合い、当日に備える準備の 1 日となりました。 

多くの若い保育者・教職員に届く研修を運営する皆さんへの研修と合って緊張感もありましたが、皆さんの前 

向きに学ぶ姿勢にこちらも多くのことを学ばせていただくことができました。         （ぬで島） 

◆7/22（月）伊勢崎市私立保育園会 リーダー保育士研修会 

伊勢崎市内の私立保育園で結成されている会が主催してくださった、現場で 

もリーダー的な役割を担っている先生方を対象とした研修にお招きいただき 

ました。今回は「保育士シンガーソングライター いわしピクニック」さん、 

「スマイルプロジェクト 大川代表」とご一緒し、スマイルコミュニケーショ 

ン講座というお題で研修をお手伝いさせていただきました。 

「あかぎの森のようちえん」はチームビルディング研修を担当し、参加して 

くださった先生方にゲームを通して「協力すること」を体験してもらい、現 

場に持ち帰れるヒントを得られるよう進行しました。現場が少しでも働きや 

すく、やりがいを見出せるものとなるよう、保育士さんたちの支援を続けていきたいと思いました。（ぬで島） 

◆東京都保育士等キャリアアップ研修（マネジメント分野） 

家庭まち創り政策ラボさん、ひの社会教育センターさんよりご依頼いただき、保育士等を対象としたキャリア

アップ研修を担当しています。保育現場ではまだ馴染みが少ない「マネジメント」という考え方を伝えて、園 

運営がスムーズになるようお手伝いするものです。 

第３9号 



研修の中ではグループワークの時間を多く取り、たくさんの意見を聞きます。 

現場の悩みはどの園も共通項が多く、参加者同士がピアサポーターのように 

なって話も深まり、多くの学びを得られているようです。 

子どもたちの育ちを支える専門職である保育士等の皆さんをサポートできる 

よう、これからも学びを深めていければと思います。    （ぬでちゃん） 
  

【森のようちえん事業報告】 
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指導者派遣、受託事業等（主にイベント出店関係）の参加人数 

① 4/21（日）群馬県母子寡婦協会 子ども向けイベントコーナー運営  17人 

② 4/23（火）GUNMA子育て応援フェスティバル 出張子育てわんパーク  85人 

③ 5/3（金祝）チェアリング in MAESOU 自然遊びブース出店  延べ 700人程度 

④ 5/25（土）太田ジュニアリーダーズクラブ レクリエーションゲーム研修会  16人 

⑤ 5/26（日）スマイルキャンパス 2024 自然遊びブース出店  延べ 800人程度 

⑥ 6/7（金）吉岡町立駒寄小学校 キャンプファイア指導  120人 

⑦ 6/10（月）・7/2（火）群馬県私立幼稚園協会 ニューリーダーの会 研修  計 27人 

⑧ 6/15（土）下川淵学童保育所 自然遊び指導  51人 

⑨ 7/6（土）前橋市総社子ども会育成会 キャンプファイア指導  86人 

⑩ 7/22（月）伊勢崎市私立保育園会 チームビルディング研修会  43人 

⑪ 保育士等キャリアアップ研修（計 4回：集合・オンライン研修）  271人 

⑫ こども園自然遊び  計 4回 66人 

⑬ すくすくスマイルクラブ（スマーク伊勢崎：子育て支援） 計３回 116人 受託事業合計：898人＋③⑤来場者 
                      

【賛助会員・寄付のお願い】 
あかぎの森のようちえんでは、法人の方針でもある『自然を使って身近な社会の課題を解決し合える社会を

つくります』の趣旨に賛同してくださる方々からの寄付を募集しております。支援の方法は２つあります。 

 ①活動全般へ寄付をする ②賛助会員になる ～～ 詳細は、事務局までお問合せください。 担当：橳島 

 

 

 

 

 

 

 

 

あかぎの森のようちえんでは、森の中で子どもたちと遊んでくれるボランティアさんを大募集しています。 

平日、週末と活動をし。ております。興味がある方は事務局までご連絡ください。主な内容は、子どもたちと一

緒に遊び、子どもたちの安全を保つことです。関わる上で大切な「あかぎの森のようちえん」の活動の主旨など

もご説明いたします。担当までご連絡ください。 Mail：info@akagi-moriyou.com 担当：橳島（ぬでじま） 

 

① 森のようちえん事業 

【幼稚園・保育園を対象とした事業】 

◆森のようちえん・森のほいくえん 

園向けのプログラム提供（原則、金曜日のみ） 

4月～7月 22件 参加延べ人数 784人 

       （内、引率の先生 113人） 

②指導者派遣（4月～7月） 

【関係団体の講習会、研修会などへの派遣】23件 

 保育士等キャリアアップ研修（東京都等） 

 認定こども園 自然遊び 

 伊勢崎市私立保育園会 リーダー保育士研修 

県私立幼稚園協会 若手職員研修  等 

③主催事業（14件） 

・親子の森のようちえん（年少～年長の子どもとその親） 

①4/29（月祝） 12組 32人 

②5/18（土）   9組 23人 

 ③6/22（土）  11組 26人   計 32組 81人 

・もりっこ（年長～小 2の子ども） 

①4/13（土）15人 ②5/11（土）19人 

 ③6/16（日）20人 ④7/13（土）20人 計 74人 

・子育てわんパーク  計 7回実施 35組 81人 

 

参加者総数 236人 ボランティアスタッフ 延べ205人 

 

 

Facebook   instagram   LINE＠     Web 

様々な媒体で情報発信しています。ご覧ください！ 

特定非営利活動法人あかぎの森のようちえん 
代表 橳島 隼人（ぬでじま はやと） 

090-9006-8711 info@akagi-moriyou.com 

〒379-2206 伊勢崎市香林町 1 丁目 90-3 

＜ホームページ＞ https://akagi-moriyou.com 

～～～【あかぎの森】で検索！～～～ 

mailto:info@akagi-moriyou.com
mailto:info@akagi-moriyou.com


【令和５年度 決算報告】 
 おかげさまで新年度を迎え、活動をスタートすることができました。昨年度の決算報告をいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       
 

 

 

 

 

 

 

 

何か質問等ありましたら、事務局までお願いいたします。 


